

Universidad ORT lanza el primer Executive MBA semipresencial del país

octubre 30, 2019 0 Comentarios ORT, Universidad ORT Uruguay



La Escuela de Postgrados de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales de la Universidad ORT Uruguay ofrecerá, a partir de 2020, el Executive MBA semipresencial (EMBA). Será, así, el primer Executive MBA de esas características en el país. Está dirigido a ejecutivos de Uruguay y de la región, que tienen agendas demandantes ya sea por viaje o compromisos familiares y desean potenciar sus carreras.

El programa tiene un fuerte y consolidado reconocimiento internacional. Está acreditado por AMBA (Reino Unido), una de las principales acreditadoras del mundo. Lleva más de 20 años dentro de los 25 mejores programas de América Latina según el ranking de América Economía. También ha sido distinguido entre los mejores de la región por el ranking de Eduuniversal.

El formato semipresencial está pensado para brindar conveniencia y flexibilidad de horario y lugar a los participantes estén donde estén. Asimismo, el EMBA de ORT es un programa que busca ser coherente con la realidad profesional de los participantes, quienes aprenderán de la misma forma en la que trabajan: inmersos en el mundo digital.



El uso de las últimas tecnologías y métodos de formación de vanguardia; entorno educativo estimulante y participativo; grupos de trabajo reducidos, discusión y análisis de casos prácticos; y el Aula Virtual que permite el trabajo en equipo y presentar los resultados en directo son algunos de los elementos que caracterizarán al EMBA.

Desde la Escuela de Postgrados de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales de ORT se busca ofrecer un programa hecho a medida de los participantes. Estos podrán seleccionar las materias electivas de su interés, para luego desarrollar un plan de negocios en el que se apliquen los conocimientos adquiridos en la maestría.

Los estudiantes, asimismo, podrán participar de las distintas experiencias internacionales, que van desde consultorías, semanas de inmersión, hasta intercambios breves y competencias internacionales de casos, entre otras.

El lanzamiento del EMBA se realizó este miércoles 30 de octubre en el Hemiciclo de Campus Pocitos. El Dr. Jaime Alonso Gómez, profesor visitante EMBA y Ph.D. in Applied Economics and Managerial Science, de The Wharton School, disertó sobre «El aprendizaje híbrido activo: presente y futuro en la educación superior». También estuvieron presentes el Dr. Ing. Luis Silva Domingo, Coordinador Académico MBA y EMBA, y el Lic. Santiago Machado, MBA, Coordinador Académico Adjunto EMBA.

¿Hay errores en esta nota? Haz click aquí

Compartir



Escribir Comentario:

Comentario

Nombre *

Apellido *

Email *

Sitio web

Publicar comentario



Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

RADIO EN VIVO

RADIO EN VIVO



AUDIOS ON DEMAND

Radiomundo Paisaje-Ciudad T... SOUND CLOUD

12

- Radiomundo - Paisaje-Ciudad T02... 12
- Radiomundo - La Canoa - Colum... 24
- Radiomundo - La Canoa - Paisaje, ... 19
- Radiomundo - La Canoa T02P14S ... 18
- Radiomundo - Por Decir Algo: Prog... 8
- Radiomundo - Mesa Especial Muje... 79
- Radiomundo - Noticias al mediodi... 56

Pistas recientes de Radiomundo

Política de cookies

PROGRAMAS

OIR CON LOS OJOS

BAJO LOS EFECTOS DE LA LECTURA

Opinión y Reflexión
dosmil30

LA HORA GLOBAL

PAISAJE CIUDAD

LA CANOA
UN PAISAJE DE RADIO

El Degustador Itinerante

GALGOMUNDO

ecléctico

EXPRESO 141

El Hexágono

PD> Por Decir Algo

Canciones Nuevas

SUEÑO DE TANGO

El Turismo, allá y acá



51694
Followers



19300
Fans



22516
Subscribers

Newsletters de En Perspectiva

Te invitamos a registrarte para formar parte de nuestra comunidad y recibir por correo electrónico las noticias de la mañana y las principales notas del día.

Escribe tu email

Ingresar